

Tratado de campos de golf en Andalucía, de Ignacio García



12/04/2010

Ignacio García presenta la primera parte de su Tratado de campos de golf en Andalucía, "Diseño y arquitectura de campos de golf en el Sur de España", titulado "Informe 40".

Se trata de un riguroso trabajo de investigación que pone al descubierto las deficiencias encontradas en las prescripciones técnicas para el diseño de campos de golf en Andalucía que recoge el Decreto 43/2008, de 12 de febrero, regulador de las condiciones de implantación y funcionamiento de campos de golf en Andalucía.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com